



## Union Européenne &#8211; Réunion des Ministres des affaires étrangères pour modifier la Constitution

Rubrique : actualités - Date : dimanche 30 novembre 2003

---

Les Ministres des affaires étrangères des Etats membres de l'UE se sont réunis les 28 et 29 novembre pour discuter d'un nouveau projet de Constitution européenne introduite par la Présidence italienne de l'UE mercredi dernier.

Les défenseurs de la lutte contre le tabac espèrent que les amendements seront acceptés. Si tel est le cas, la Santé publique serait classée dans les Objectifs de l'UE et relèverait de la compétence exclusive de l'UE au lieu d'être partagée entre les Etats membres et les institutions européennes.